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lsmos recursos que hace 20 anos» 
lncian la ({saturación)) de servicios y listas de espera quirúgica de 2.200 personas 

Se declaran ((decepcionados)), y 
justifican esta mezcla de desencanto 
y enfado con cifras: 2.200 pacientes 
esperando ser intervenidos en di- 
ciembre de 20 10 (700 más que un 
año antes); y otros 700 usuarios de- 
rivados a centros concertados en Ca- 
taluña o Galicia. «Es una situación 
nunca vivida)), y añaden que muchos 
de los problemas actuales hunden 
sus raíces en la ((infradotación)) de 
recursos con que nació el centró. 

El ambiente recuerda al que se 

M. MART~NEZ 1 Santander 
is el mismo nivel de quirófa- 
e consultas que hace 20 
lablan profesionales del 

nospira Comarcal de Laredo, «desi- 
lusionados», dicen, con el trato que 
reciben de la dirección del hospital y 
del Servicio Cántabro de Salud 
(SCS), y «desilusionados», repiten, 
con la crisis asistencia1 que sufre el 
centro. Tienen los mismos medios, 
pero «con una población que es el 
doble)) que en 1990, año en que se 
abrió; estiman que sus usuarios po- 
tenciales rebasan los 60.000. 

respiraba a finales de 2010, &ando 
los facultativos protagonizaron una 
huelga en protesta por los cambios 
organizativos aplicados por el SCS. 
Parece que el conflicto se ha cerrado 
en falso y que la comisiones, creadas 
al calor del paro para estudiar la si- 
tuación hospitalaria, no han dado 
sus frutos. Del Plan Estratégico, re- 
cuerdan, no hay noticias. El próximo 
martes hay convocada una asam- 
blea, donde la plantilla médica discu- 
tirá la situación. 

Las declaraciones de la plantilla 
llegaban ayer, el mismo día en que 
UGT denunciaba la suspensión de 
consultas y operaciones a conse- 
cuencia de una plantilla de facultati- 
vos que está ((mermada y es clara- 
mente insuficiente)); la «sobrecarga» 
de trabajo derivada de lo anterior, así 
como unas listas de espera ((despro- 
porcionadw. 

Para UGT, los problemas de asis- 
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: extienden a servicios «es- 

Personal del Hospital de Laredo protestando a las puertas del centro. {MARTA GUTIERREZ 

urólogo) dentro de una 
plantilla de 116 profe- 
sionales. 

El gerente del SCS 
apuntó a que los cam- 
bios organizativos aco- 
metidos por la dirección 
han podido «levantar al- 
gunas resistencias)) en- 
tre el personal)) y acha- 
có el (<malestan) de la 
plantilla a esta adapta- 
ción que ha vivido la 
misma. 

Ostolaza: «El ratio es el correcto» 

tmtégicosn como Ginecología, Oftal- na Ostolaza, insistió en que el ratio 
mología y Urología: en el primero ha de médicos es el «correcto)). 
habido «cinco bajas)) (tres de ellas Pero la plantilla médica, 116 pro- 
podrían ser de larga duración), «sin fesionales, habla de una situación 
que hasta ahora se hayan formaliza- bien distinta, de unos servicios hos- 
do sustituciones». Por su parte, el pitalarios ((saturados)). Habla de 
SCS, a través de su gerente José Ma- problemas en las listas de espera 
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La Gerencia del SCS 
niega la situación que 
ayer denunció UGT. Su 
máximo responsable, 
José María Ostolaza, 
aseguró a este penódi- 
co que el número de 
médicos especialistas 
en  el Hospital de Lare- 
do «es el mas alto de 
Cantabrim respecto a 
su población por lo que 

de Urología y Ginecología, ambas 
por encima de las 300 personas; en 
Oftalmología, donde se está citan- 
do «para noviembre)), y de pacien- 
tes ((preferentes)) a los que no se 
puede tratar. Detrás de esre denun- 
ciado desaguisado estaría una «po- 
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exigió al sindicato que 
sea «ciudadoso» con 
sus críticas sobre la fal- ' 

ta de facultativos. «La 
plantilla está correcta- 
mente dimencionada)), 
apostilló, «el ratio de 
profesionales es co- 
rrecto)). 

Ostolaza también sa- 
lió al paso de otras críti- 
cas sobre el funciona- 

miento hospitalario y 
negó, («no hay constan- 
cia alguna))) que se ha- 
yan suspendido consul- 
tas o intervenciones qui- 
rúrgicas, como 
denuncióUGTy mini- 
mizó la presunta falta 
de médicos en el centro 
ya que, según recordó, 
se trata de dos médicos 
(un oftalmólogo y un 


